



Triste période que cette année 2020... Lors du précédent mandat, l'équipe municipale avait œuvré à l'organisation d'évènements festifs, expositions, manifestations, en favorisant la naissance de nouvelles associations ou en encourageant les initiatives. Et vous avez répondu présents !! Quel bonheur de se retrouver à l'occasion des fêtes du village, de Solex in Geronce, du vide-grenier, du repas des aînés, de la journée solidarité, d'une exposition des Patr'hist, ou encore d'une après-midi à jouer aux cartes. Aujourd'hui nous constatons à quel point ces rencontres sont essentielles et nous manquent ... les discussions sur un objet exposé, une photo ou les rires autour d'un verre. 2020 nous a privé de tous ces moments conviviaux mais nous vous promettons que, dès que la situation le permettra, l'équipe municipale s'emploiera à ce que nous puissions nous rassembler à nouveau dans la joie et la bonne humeur.

En attendant de vous retrouver, l'ensemble du conseil municipal vous souhaite de passer de très belles fêtes de fin d'année, prenez soin de vous et de vos proches !



Vous l'avez remarqué, un grand sapin décoré trône devant la mairie. Le but de cette initiative était de créer une occasion de vous rencontrer, d'échanger autour d'un verre de vin chaud ou de chocolat chaud distribué gratuitement. Mais la situation sanitaire en a une fois de plus décidé autrement. Nous comptons quand même sur vous pour venir l'admirer. Des sucres d'orge seront mis à disposition des enfants.

Un grand merci à Joëlle Agraz, Marylène Dufau, Marie-Odile Lamaud qui ont passé de nombreuses heures à fabriquer elles-mêmes les décorations !

Bois de chauffage en bord de route

Les dernières tempêtes ont déraciné de nombreux arbres dans la forêt de Geronce. Afin de rendre le bois de chauffage accessible à un plus grand nombre de personnes, la mairie, en partenariat avec l'ONF, se propose de tirer les houppiers (têtes d'arbre) en bord de route. Le prix de ces lots, vendus non débités, a été fixé à 24 € le stère. **Si vous êtes intéressés merci de vous inscrire en mairie en précisant le nombre de stères désirés.**



En appui au site internet, la mairie de Geronce a créé une page Facebook qui permettra de transmettre rapidement des informations. N'hésitez pas à aimer cette page, à partager son contenu et à relayer les informations à vos voisins ou connaissances du village qui n'utilisent pas ce réseau social !

Nouvelle association à Geronce

Et voilà qu'une nouvelle association, baptisée « Le Chemin », est arrivée à Geronce. Elle propose la pratique du Qi Gong, cet art énergétique chinois qui permet l'harmonie et l'équilibre du corps et de l'esprit, grâce à des mouvements lents, la respiration et l'intention. Le Qi Gong est une des cinq branches de la médecine traditionnelle chinoise. Pour l'instant, les cours sont suspendus à cause de la crise sanitaire. Ils reprendront dès que cela sera autorisé, le mardi à 10h et le vendredi à 18h45 à la salle communale de Geronce. Ils sont ouverts à tous. Pour tout renseignement vous pouvez joindre Bernadette

Bordes au 06 07 97 52 90

★★★★★★★★★★

Salle communale - aménagement place publique

Les travaux de la salle communale sont enfin terminés mais la situation sanitaire nous empêche de la mettre à votre disposition et d'organiser un évènement festif pour l'inaugurer avec vous. Mais soyons optimistes, nous le ferons très bientôt ! L'étude pour l'aménagement de la place dont nous vous parlions lors de notre dernier bulletin municipal est à présent terminée et les travaux devraient débiter au mois de mars. Cet aménagement comprend la création de nouvelles places de stationnement, deux voies de circulation de part et d'autre de l'allée centrale, plantation d'arbres sur les bordures... le plan est consultable en mairie.

Chemins de la Campagne

Très souvent la commune fait intervenir une entreprise pour niveler et reboucher les ornières des chemins de la Campagne. Ces chemins reçoivent également un entretien annuel lors de la journée de solidarité ou deux équipes étalent des camions de matériaux livrés au préalable. L'entreprise Laborde a réalisé ce mois de novembre des travaux de réfection pour un montant de 8 826€ TTC. Mais hélas sous la contrainte de lourds engins agricoles (et de véhicules légers de plus en plus nombreux) les réparations ne tiennent pas longtemps. De ce fait, le conseil municipal étudie un programme pluriannuel qui permettrait de traiter les tronçons les plus utilisés de manière plus pérenne. Le but de cet investissement serait d'améliorer la qualité des chemins, tout en permettant à la commune de réaliser des économies d'entretien sur le long terme.

Aménagement des Barats - un arbre pour un arbre

En raison de l'épidémie, les travaux d'enfouissement des réseaux quartier Barats ont pris beaucoup de retard mais sont aujourd'hui terminés dans leur intégralité. La réfection définitive de la chaussée débutera courant 2021 et s'achèvera certainement sur l'exercice budgétaire de 2022 afin d'optimiser les aides départementales.

Même si cela nous contrarie fortement, il apparaît que le cèdre qui se situe sur la placette du monument aux morts devient trop encombrant et dangereux à cet endroit. En effet sa hauteur dépasse les 32 mètres et, selon des spécialistes, il devrait encore grandir de 10 mètres ce qui peut représenter un risque pour les habitations. L'envergure de ses branches couvre les voies de circulation autour du petit rond-point et ses racines commencent à soulever la chaussée. A contrecœur le conseil municipal a décidé de le remplacer par un arbre plus petit, une essence plus adaptée à l'aménagement du centre bourg.

Embellissement du village

Le conseil municipal réfléchit à des projets simples et écologiques pour embellir le village. L'idée des jachères fleuries est à l'étude, des devis ont été demandés et si le coût n'est pas prohibitif, plusieurs lieux pourraient en profiter. En plus de sa beauté colorée et rayonnante, cet aménagement présente l'avantage de ne pas nécessiter d'entretien l'été. Le choix peut se porter sur des plantes mellifères pour favoriser également le travail des abeilles.... A suivre !

Vous participez déjà à cet embellissement car il est de coutume à Géronce que chacun entretienne le devant de sa maison. Le travail varie en fonction de l'emplacement et certains d'entre vous tondent des surfaces plus ou moins grandes, alors que d'autres ont simplement quelques herbes à enlever sur le trottoir. Tous ces efforts contribuent à l'harmonie du village et nous vous en remercions car le service technique intercommunal ne pourrait pas assurer seul tout cet entretien qui représenterait également un coût très élevé pour la commune.

L'implication de TOUS est nécessaire pour la beauté du village !

MAIRIE DE GÉRONCE

Ouverture au public : Lundi de 13h30 à 18h - Mercredi de 13h30 à 18h - Vendredi de 9h00 à 12h
commune-de-geronce@wanadoo.fr - tél : 05.59.88.04.36 - fax : 09.70.32.30.07

Retrouvez toutes ces informations et bien plus encore sur le site internet www.geronce.fr !